

変革型リーダーシップに

フォロワーシップ（後期生徒総会）を実施しました。

1月31日（金）

1月最後の授業日となりました。月日が経つのは本当に早いです。3年生は私立高校入試まで10日、公立推薦入試も2週間で切りました。最後の最後まで「全集中」で学習に励みましょう。青垣地域において感染症等（インフルエンザ・コロナ・マイコプラズマ肺炎）が落ち着きつつありますが引き続きこれからも自分ができること「手洗い・うがい・マスク着用・換気」の徹底をお願いします。各自ができることを地道に取り組みましょう。

本日の午後は後期生徒総会でした。1年間の活動についての反省（ふりかえり）や2024年度の活動総括などが話し合われました。3年生の生徒会役員は本日をもって退任し、いよいよ2年生へとバトンタッチされます。3年生の生徒会役員の皆さん1年間本当にご苦労様でした。ありがとうございました。2年生の新生徒会役員の皆さんは、前例踏襲にとらわれず、新しいことにどんどんチャレンジして欲しいと思います。

- ① 重点課題 ～5つの柱～
- ② 礎プロジェクト2024
- ③ 青垣中の礎を自分たちで築こう2024
- ④ 全体総括
- ⑤ 各専門委員会活動の総括など

